

Pengabdian Perhutani dan Mahasiswa Unram Pada Masyarakat Disekitar Hutan

Mayzha - SURABAYA.JURNALKAMPUS.COM

Oct 1, 2024 - 16:11



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat bersama Mahasiswa Universitas Mataram dan LMDH Bhakti Rimba melakukan pelatihan pembuatan totebag dengan Teknik ecoprint pada Masyarakat disekitar hutan di Dusun Jatipasir, pada Senin (01/10/2024).

Pengabdian Masyarakat disekitar hutan ini mengambil tema zero waste dengan kegiatan berupa pembuatan totebag dengan teknik ecoprint, dimana tujuan untuk

mengurangi kantong plastik saat berbelanja.

Totebag Ecoprint adalah seni mencetak motif alami pada permukaan kain dengan menggunakan bahan-bahan organik dan ekologis yang dihiasi dengan corak cantik yang dihasilkan dari daun, bunga, dan bahan-bahan alami lainnya. Selain sebagai karya seni, totebag ini juga berfungsi sebagai tas yang praktis dan ramah lingkungan untuk digunakan sehari-hari.

Mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Kepala Resort Pemangku Hutan (KRPH) Kalibarumanis, Eko Riwayanto mengatakan kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Perhutani bersama dengan Unram kepada Masyarakat disekitar hutan dalam rangka pembuatan alat yang bermanfaat untuk Masyarakat yang ramah lingkungan.

“Pembuatan Totebag Ecoprint adalah sebagai Upaya meningkatkan kesadaran Masyarakat disekitar hutan terhadap pengurangan sampah plastic, kegiatan ini juga sebagai bukti sinergitas Perhutani dengan LMDH dengan melibatkan kaum milenial terutama civitas akademik mahasiswa Unram,” terang Eko.

Tasya Mahasiswi Universitas Mataram mengatakan, kegiatan Pengabdian Masyarakat ini yang menjadi target adalah ibu ibu karena pasti belanja dipasar menggunakan kantong plastik dan juga anak muda untuk bisa membentuk karakter yang jadi pribadi yang bersih sejak dini.

“Kegiatan kami sangat berjalan lancar dengan peserta sekitar 30an orang dan sangat antusias dalam mengikuti kegiatan kami,” ujar Tasya.

“Terimakasih kepada Perhutani dan LMDH yang telah bersedia mendampingi dan mendukung kegiatan kami selama di Kalibaru, kami ingin berperan aktif dalam kegiatan kehutanan dan pengabdian Masyarakat,” pungkasnya.

Ketua LMDH Bhakti Rimba, Sugiyanto menyambut baik dengan kegiatan Mahasiswa [Unram](#) yang memberikan pelatihan kepada Masyarakat dan kegiatan ini sangat bermanfaat bagi Masyarakat.

“Perhutani dengan LMDH sudah sepakat untuk melakukan pengelolaan hutan secara Lestari (PHL), kegiatan bersama ini salah satu bukti bahwa kita semua peduli akan kelestarian hutan dengan membuat alat yang ramah lingkungan,” ujarnya. @Red.